

RECUERDO

(para Carlos Ruiz-Funes)

A través de los años se sabe lo que son los amigos,
pero ya no se oye una voz que era recta a los ojos.

Con los ojos contemplando el suelo de arena blanca,
comprendiste el poder de palabras jóvenes,
llenas del sonido que produce una pluma,
en una campana de bronce para la poesía.

Tu voz con la garganta abierta por las esquinas
de un rosal, entre almácigas y cinias brotadas
en Murcia, en tierra que se mezcla con agua
bajo una tela de amapolas para tus brazos abiertos.

En el fondo de tus ojos, la mirada diáfana
de un corazón que comprende el reverso de la noche.
Entre buganvillas violetas en la sombra de la muerte,
con el manto del viento que mueve el suelo.

Tu nombre quedará siempre para tus amigos,
como un jardín que se abre a lo largo de un río.

